

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Tujuan Pengalam Kerja Lapangan (PKL)

Pengalama Kerja Lapangan (PKL) di Universitas Universitas Muhammadiyah Gresik ini adalah salah satu mata kuliah wajib bagi mahasiswa Teknik Industri (S-1). Tujuan Pengalaman Kerja Lapangan (PKL) adalah untuk menerapkan teori-teori yang dipelajari dibangku kuliah untuk diterapkan di lapangan atau dunia kerja dan memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk mengembangkan pemikiran dan pengetahuannya. Disini banyak pengetahuan yang penulis dapatkan seperti proses pengiriman barang jadi ke pelanggan, mengetahui macam-macam gudang yang ada di PT. Starfood International, dan proses pengecekan barang jadi dan packing.

1.2 Manfaat Pengalama Kerja Lapangan

Manfaat Pengalama Kerja Lapangan Berikut ini adalah :

1. Bagi mahasiswa

Mahasiswa dapat menerapkan pengetahuan di universitas dengan pelatihan praktiks di tempat kerja. Selain itu, mahasiswa dapat mempraktekka kehidupan di dunia kerja yang sebenarnya, dan

mahasiswa diharapkan dapat meningkatkan keterampilan kerja serta meningkatkan keterampilannya saat bekerja

2. Bagi perusahaan

Ketika ada hubungan antara perusahaan dalam pekerjaan universitas, mahasiswa dapat memberikan masukan dan saran untuk meningkatkan kualitas dan kuantitas perusahaan.

1.3 *Timetable* PKL Perminggu

PKL dilaksanakan selama 1 bulan, mulai dari tanggal 22 Februari 2023 sampai 24 Maret 2023. Kegiatan yang penulis lakukan selama 1 bulan akan penulis jelaskan menjadi 4 paragraf seperti dibawah ini.

Pada minggu ke 1 penulis didampingi pembimbing lapangan untuk melakukan pengenalan terkait yang ada di PT. Starfood International. Di semua devisi pabrik dan diajak berkeliling-keliling kemudian melihat Gudang yang dituju ada 2 gudang yang disurvei yaitu Gudang basah terdapat penyimpanan barang jadi dan gudang kering kerdapat logistik tempat penyimpanan barang utama. Penulisan survei banyak dilakukan di Gudang kering dan Gudang basah.

Pada minggu ke 2 penulis melakukan pengamatan permasalahan di PT. Starfood International divisi logistik. Pengamatan permasalahan ini dilakukan dengan identifikasi masalah ini dilakukan dengan identifikasi permasalahan yaitu untuk Tata Letak Fasilitas di area Gudang Kering tersebut menurut sipenulis dan pembimbing lapangan kurang ergonomis.

Pada minggu ke 3 penulisan diberikan penjelasan terkait K3 oleh pihak perusahaan. Penjelasan tersebut antara lain mengenai SOP selama berada di PT. Starfood International. SOP tersebut seperti sebelum masuk harus cuci tangan terlebih dahulu, pengecekan suhu, melakukan check in dengan menggunakan peduli lindungi, harus menggunakan pelindung diri seperti baju yang sudah disediakan dari pabrik, menggunakan sepatu dan harus jalan kaki sesuai jalur kanalisasi agar terhindar dari hal yang tidak diinginkan. Dan di ajak untuk mengamati proses pancing , loding pemasukan barang ke dalam kontener proses pengiriman

Pada minggu ke 4 penulis melakukan pengambilan data. Pengambilan data ini penulis menanyakan ke pembimbing lapangan terkait data yang penulis

butuhkan. Data yang sudah didapatkan akan oleh penulis sesuai data yang sudah penulis dapatkan akan penulis olah sesuai dengan metode penyelesaian yang penulis pilih. Kemudian penyusunan laporan sesuai dengan panduan penyusun laporan PKL. Laporan tersebut penulis buat dengan format A5 dan sebagai syarat wajib bahwa penulis sudah melakukan PKL.

1.4 Sistematika Laporan PKL

Sisstematika laporan ini disajikan gambar umum dari setiap bab.

BAB I PENDAHULUAN

Bab ini membahas tentang tujuan Pengalaman Kerja Lapangan (PKL) dan sistematika penulisan laporan

BAB II GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Pada bab ini menerapkan secara singkat sejarah perusahaan, struktur organisasi perusahaan, visi dan misinya.

BAB III TOPIK PEMBAHASAN

Bab ini membahas masalah yang dihadapi perusahaan.

BAB IV PENUTUP

Bab ini berisi kesimpulan dari hasil penelitian, serta saran yang diberikan kepada perusahaan.

DAFTAR PUSTAKA

Bagian ini bersifat literatur untuk penulisan laporan berupa buku, jurnal, dan sumber informasi lainnya, seperti referensi dalam penulisan laporan Pengalaman Kerja Lapangan (PKL).

LAMPIRAN

Bagian ini memberikan informasi atau dokumentasi dari perusahaan yang menegaskan bahwa pernah melakukan Pengalaman Lapangan Kerja (PKL) dan menegaskan penelitian ini memang dilakukan di PT. Starfood International

